
                                         
                                                                 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

   
  

 
 

    
  

 
 
 
 

 
  
 
 

  
  

  
 

  
 

 
 
 
 

   
 

    
 

 
 
 
 
 
                                                                                 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Landstraße 

Betreff: Bepflanzung und Einzäunung der restlichen 3 der neu 
errichteten Baumscheiben in der Marokkanergasse 

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der 
Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 31.03.2022 
an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende 

Anfrage 

In der Bezirksvertretungssitzung vom 23.2.2021 wurde der Antrag der FPÖ zur 
Bepflanzung und Einzäunung der restlichen drei neu errichteten Baumscheiben in 
der Marokkanergasse angenommen. 

Seither ist nichts geschehen! 

Daher stellen sich folgende Fragen: 

1) Warum wurden die drei Baumscheiben bisher nicht bepflanzt und eingezäunt? 

2) Wann ist mit einer Umsetzung des Antrages zu rechnen? 

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner 


